



Neues Führungsteam beim Reitverein Krumbach

Pferde müssen bewegt werden – ob Lockdown oder nicht. Diese Tatsache habe dem Reit- und Fahrverein Krumbach geholfen, sodass der Verein etwas weniger von den Corona-Einschränkungen betroffen gewesen sei als viele andere Vereine, stellte Vorstand Hubertus von Dewitz bei der **Jahreshauptversammlung** fest. Diese fand am Freitag, 18. September 2021 für 2019 und 2020 zusammen statt.

Konnten 2019 noch regulär Turniere, Lehrgänge und eine Reitabzeichenprüfung stattfinden, wurden die Aktivitäten im Jahr 2020 gänzlich ausgebremst. Alle Turniere mussten abgesagt werden. Dennoch sei der Verein aktiv gewesen und habe im Herbst mit dem Umbau der Reitanlage begonnen. Leider nicht mit einem großen Fest könne man das 40-jährige Vereinsjubiläum feiern

1977 einst als Unterabteilung des SV Tannau gegründet, habe sich daraus 1981 ein eigenständiger Verein entwickelt, der heute 217 Mitglieder hat. Von Anfang an mit dabei war auch Hubertus von Dewitz. Insgesamt 24 Jahre lang war er zweiter Vorsitzender des Vereins, 16 Jahre lang führte er den Verein als Vorstand. Nun sei jedoch die Zeit gekommen, das Amt weiterzugeben – auch wenn ihm das nicht leichtfalle, sagte von Dewitz. Der bisherige zweite Vorsitzende **Hubert Hellmann** dankte ihm im Namen des ganzen Vereins für sein Engagement. Ebenfalls aus dem Vorstand verabschiedet wurden Wiltrud von Dewitz (10 Jahre Jugendwartin, acht Jahre Beisitzerin) sowie Irmela Krstin (30 Jahre Beisitzerin), Hansjörg Egger (36 Jahre Beisitzer), Klaus Kathan (fünf Jahre Beisitzer) und Bianca Erath (zwei Jahre Beisitzerin, 10 Jahre Kassierin). Insgesamt wurden so 141 Jahre ehrenamtlicher Arbeit verabschiedet.

Zum neuen ersten Vorsitzenden wurde Hubert Hellmann gewählt, als zweite Vorsitzende unterstützt ihn künftig Selina Schröder. Das Amt der Kassierin hat nun Antje Esslinger inne, Schriftführerin bleibt Christine Schlatterer. Als Beisitzer gewählt wurden Christoph von Dewitz, Daniela Broll, Daniela Moosmann, Jochen Helfert, Karl-Heinz Wiedemann, Katrin Gössl, Nicole Kurz, Oli Nabholz, Selina Hellmann und Ursula Schütterle. Die Vereinsjugend wird künftig von Kilian Gmünder und Celine Fröhlich als Jugendwarte vertreten. Hubert Hellmann dankte außerdem Markus Neidhardt, der die Anlage als Platzwart stets bestens in Schuss hält. Seine erste Amtshandlung als neuer Vorstand war Hubert Hellmann anschließend ein besonderes Anliegen: Mit einem eigens gravierten Flachmann als Geschenk ernannte er seinen Vorgänger Hubertus von Dewitz zum Ehrenvorstand.